



# NEWS RELEASE

Jakarta, April 23, 2018

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

**Mahardika Putranto, Head of Corporate Secretary & Investor Relations Division**

[mahardika.putranto@adaro.com](mailto:mahardika.putranto@adaro.com)

**Febriati Nadira, Head of Corporate Communication Division**

[febriati.nadira@adaro.com](mailto:febriati.nadira@adaro.com)

## **Adaro Energy Memberikan Pembayaran Dividen yang Solid Menciptakan nilai maksimum bagi para pemegang saham dengan dukungan fundamental bisnis yang kuat**

**Jakarta, 23 April 2018** – PT Adaro Energy Tbk (IDX: ADRO) (“Adaro Energy”) hari ini melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) bertempat di Hotel Raffles, Jakarta. RUPST dihadiri oleh Dewan Komisaris, Direksi dan para pemegang saham atau kuasa pemegang saham Adaro Energy dan memenuhi kuorum sesuai yang dipersyaratkan dalam undang-undang dan peraturan yang berlaku.

Presiden Direktur Adaro Energy, Garibaldi Thohir, mengatakan:

**“Tahun 2017 merupakan tahun yang luar biasa bagi Adaro Energy. Kami menandai 25 tahun operasi perusahaan dengan kinerja operasional dan keuangan yang solid, yang didukung oleh kondisi pasar batubara yang semakin baik. Kami berhasil menghadapi tantangan-tantangan industri melalui disiplin biaya yang berkelanjutan dan keunggulan operasional serta mencatat pencapaian-pencapaian signifikan dalam bisnis non pertambangan batubara selama tahun ini. Kami mempertahankan komitmen untuk membagikan dividen tunai secara berkala kepada para pemegang saham. Kinerja yang tinggi tersebut memungkinkan kami untuk membayar dividen lebih dari AS\$250 juta untuk tahun buku 2017. Kami akan terus menjalankan strategi, memanfaatkan peluang yang ditawarkan momentum pasar yang sangat baik, dan berkontribusi terhadap pembangunan negara.”**

RUPST ini meliputi lima agenda. Pada agenda pertama, para pemegang saham menyetujui dan mengesahkan Laporan Tahunan Adaro Energy dan laporan keuangan konsolidasi tahun buku 2017 serta memberikan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (*acquit et décharge*) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Adaro Energy atas segala tindakan pengurusan dan pengawasan yang telah dijalankan selama tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2017.

Dalam presentasi mengenai kinerja keuangan dan operasional, David Tendian yang merupakan Direktur dan Chief Financial Officer Adaro Energy menyampaikan kepada para pemegang saham bahwa panduan EBITDA Adaro Energy untuk tahun 2018 telah direvisi dari AS\$1,3-1,5 miliar menjadi AS\$1,1-1,3 miliar, terutama karena regulasi baru untuk harga domestik yang dikeluarkan oleh Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral.

Pada agenda kedua, para pemegang saham menyetujui rencana Adaro Energy untuk membagikan dividen tunai final sebesar AS\$250 juta untuk tahun buku 2017, atau setara dengan kenaikan 150% dari tahun buku 2016. Jumlah tersebut termasuk dividen tunai interim sebesar AS\$100 juta yang telah dibayarkan pada tanggal 12 Januari 2018. Sisa laba bersih akan disisihkan sebagai cadangan sebagaimana yang diatur dalam Pasal 70 UU No. 40 tahun 2007 dan dialokasikan sebagai laba ditahan.

Pada agenda ketiga, para pemegang saham menyetujui penunjukan kembali terhadap seluruh anggota Dewan Komisaris Adaro Energy, yang berlaku efektif sejak berakhirnya RUPST ini sampai berakhirnya RUPST tahun 2023. Dengan demikian, komposisi Dewan Komisaris Adaro Energy adalah sebagai berikut:

- Presiden Komisaris: Edwin Soeryadjaja
- Wakil Presiden Komisaris: Ir. Theodore Permadi Rachmat
- Komisaris: Arini Saraswaty Subianto
- Komisaris Independen: Ir. Palgunadi Tatit Setyawan
- Komisaris Independen: Dr. Ir. Raden Pardede

Karena alasan kesehatan, Siswanto Prawiroatmodjo tidak dapat menjalankan tugasnya sebagai anggota Direksi Adaro Energy. Pada RUPST ini, manajemen dan para pemegang saham mengusulkan dan menyetujui pengakhiran masa jabatan Siswanto Prawiroatmodjo sebagai anggota Direksi Adaro Energy terhitung sejak berakhirnya RUPST ini dan memberikan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (*acquitt et décharge*) untuk tindakan pengurusan dan pengawasan terhadap Adaro Energy sejak tanggal 1 Januari 2017 sampai penutupan RUPST ini. Manajemen menghaturkan ucapan terima kasih kepada beliau atas jasa dan kontribusi yang telah diberikan kepada Adaro Energy.

Para pemegang saham juga menyetujui penunjukan Julius Aslan sebagai Direktur Independen, yang berlaku efektif setelah RUPST ini sampai penutupan RUPST tahun 2021. Dengan demikian, komposisi Direksi Adaro Energy adalah sebagai berikut:

- Presiden Direktur: Garibaldi Thohir
- Wakil Presiden Direktur: Christian Ariano Rachmat
- Direktur: David Tendian
- Direktur: Chia Ah Hoo
- Direktur: Mohammad Syah Indra Aman
- Direktur Independen: Julius Aslan

Pada agenda keempat, para pemegang saham menyetujui penunjukan Daniel Kohar dari Kantor Akuntan Publik Tanudiredja, Wibisana, Rintis & Rekan, anggota jaringan global PricewaterhouseCoopers di Indonesia, untuk mengaudit Laporan Keuangan Konsolidasi Adaro Energy untuk tahun buku 2018, atau penggantinya yang ditunjuk dan/atau disetujui oleh Dewan Komisaris Adaro Energy.

Pada agenda terakhir, para pemegang saham juga memberi wewenang kepada Komite Nominasi dan Remunerasi, yang fungsinya dijalankan oleh Dewan Komisaris, untuk menentukan honorarium atau gaji dan tunjangan lainnya bagi anggota Dewan Komisaris dan Direksi Adaro Energy untuk tahun buku 2018 dengan mempertimbangkan kondisi keuangan perusahaan.

\*\*\*\*\*